

EL ORIGEN Y DESARROLLO DE LAS AUTODEFENSAS UNIDAS DE COLOMBIA “AUC”

Fue este el grupo al que pertenecía el señor GARAVITO ZAPATA. Pues bien, este movimiento actuaba como respuesta a las estrategias de guerra propuestas por los grupos insurgentes, atacando zonas como donde se encontraba vinculado el sentenciado GARAVITO ZAPATA, Bloque norte de las “AUC” establecido en el departamento del Magdalena con varios frentes, entre ellos el frente “William Rivas Hernández”, que poseían una estructura criminal organizada, grupo en el cual se desempeñaba el postulado referenciado.

A partir de 1986 se comienzan a realizar diferentes reuniones a nivel nacional, provocadas por acontecimientos relevantes como el asesinato de Paulo Guarín, reconocido ganadero y miembro de las autodefensas, para finalmente crearse, en 1989, las Autodefensas Unidas de Colombia “AUC”.

La estructura básica de cada una de las 22 regionales de las AUC era: un jefe militar, un jefe de relaciones públicas, un jefe de comunicaciones, un jefe de logística, un jefe de adiestramiento y un jefe de inteligencia y contrainteligencia.